

Portada > Comarcas

29/07/2009

Desde la entidad remarcan su apuesta por lograr la igualdad

29/07/2009 El Ayuntamiento de Chóvar ha creado la Concejalía de Igualdad, "manteniendo un firme compromiso con la elaboración del plan local de igualdad, cumpliendo así con los principios de las leyes de igualdad de la Comunitat y de España".

El consistorio también ofrece varios cursos de alfabetización digital, teniendo a disposición de la ciudadanía un telecentro, remarcan desde la Fundación Isonomía.